

Schüßler Salze

Dies sind [alternativmedizinische](#) Präparate von [Mineralsalzen](#) in homöopathischer Dosierung ([Potenzierung](#)). Der [homöopathischen](#) Arzt [Wilhelm Heinrich Schüßler](#) (1821–1898) entwickelte die Annahme, dass Krankheiten durch Störungen des Mineralhaushalts der Körperzellen entstünden und könnten durch homöopathische Gaben von Mineralien geheilt werden. Es gilt die „Biochemische Heilweise“ des Wilhelm Heinrich Schüßler. Durch Dosierung wird die Zufuhr kleinster Mengen möglich und damit die direkte Aufnahme und Verwertung in unseren Zellen und kann in mineralstoffbedingte Fehlregulationen des Körpers einzugreifen. Diese Annahmen sind wissenschaftlich nicht anerkannt, eine Wirksamkeit der Schüßler-Salze ist nicht nachgewiesen.